

# *Consolidan relaciones entre Rusia y Turquía*

---



Moscú, 24 ago (RHC) El presidente ruso, Vladimir Putin, significó la consolidación del intercambio entre su país y Turquía durante un encuentro con el ministro de Relaciones Exteriores de esa nación, Mevlut Cavusoglu.

A la cita en Moscú asistieron también el titular turco de Defensa, Hulusi Akar, y el jefe de Inteligencia, Hakan Fidan, quienes dialogaron, además, con autoridades rusas sobre proyectos comunes y temas de corte internacional.

Según un comunicado del Kremlin, Putin resaltó el establecimiento de vínculos más profundos y sustantivos entre ambos países, así como el incremento de los intercambios con su homólogo Recep Tayyip Erdogan. Asimismo, señaló que, gracias a los esfuerzos de los dos Estados y de Irán, se avanza en la búsqueda de la estabilidad en Siria.

Moscú, Ankara y Teherán son garantes de la paz en la nación levantina y emitieron una declaración en la cual abogan por respetar la soberanía, independencia e integridad de ese país, además de insistir en la necesidad de impedir cualquier acción que pueda violar o sabotear ese proceso.

Putin precisó que ese y otros temas de interés continuarán siendo analizados en próximas reuniones.

Por su parte, Cavusoglu transmitió al mandatario un saludo del presidente Erdogan, quien espera recibirlo en Estambul en una fecha próxima, aun por determinar.

El ministro ruso de Relaciones Exteriores, Serguei Lavrov, y su homólogo turco, Mevlut Cavusoglu, abogaron por el incremento del intercambio bilateral y abordaron temas de interés regional como la situación en Siria.

Durante un encuentro en esta capital, los cancilleres destacaron la importancia de la cooperación económica, energética y en otros sectores y anunciaron la proximidad de una reunión entre los presidentes de ambos países.

En declaraciones a la prensa, Cavusoglu aseguró que Rusia es un socio estratégico para Turquía y resaltó los buenos resultados en el ámbito comercial, el turismo y la industria.

Además, señaló que los dos estados están dispuestos a fortalecer la colaboración en cuanto a seguridad y defensa, asunto tratado por el titular turco de esa área, Hulusi Akar, durante su visita a este país.

Los ministros de Relaciones Exteriores también acordaron simplificar los mecanismos de otorgamiento de visas para determinadas categorías de viaje, asunto que será analizado con mayor detenimiento en futuros encuentros.

Durante la reunión, se prestó especial atención a las acciones conjuntas para la lucha contra el terrorismo y a la búsqueda de una solución política al conflicto sirio.

Asimismo, se debatieron los recientes acontecimientos en Idleb, provincia controlada mayormente por elementos terroristas subordinados al otrora Frente Al Nusra e incluida en las zonas de distensión acordadas durante las conversaciones de Astaná, Kazajastán.

Turquía, Irán y Rusia, garantes de la paz en la nación levantina, emitieron una declaración en la cual abogaron por respetar la soberanía, independencia e integridad de ese país, además de insistir en la necesidad de impedir cualquier acción que pueda violar o sabotear ese proceso.

Lavrov y Cavusoglu coincidieron en la importancia de evitar el uso de la fuerza militar en Idleb y de proteger a la población civil en ese territorio.

Por otra parte, acordaron incrementar los esfuerzos y crear las condiciones para lograr el regreso de los refugiados sirios a sus hogares.

Queremos cooperar en el retorno de manera segura de esos ciudadanos a su país. Haremos los esfuerzos necesarios para estabilizar la situación y resolver asuntos pendientes antes del inicio de un proceso político que garantice la paz y la estabilidad, afirmó Lavrov.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/169894-consolidan-relaciones-entre-rusia-y-turquia>



**Radio Habana Cuba**